



Regierungsratsbeschluss vom 15. April 2014

Ratschlag betreffend die Erneuerung der Bewilligung des Staatsbeitrages an die REGIO BASILIENSIS (Interkantonale Koordinationsstelle) sowie an das Gemeinsame Sekretariat der Deutsch-französisch-schweizerischen Oberrheinkonferenz (ORK) für die Jahre 2015 - 2018

P140450

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der vorgelegte Rahmenvertrag 2015-2018 zwischen dem Kanton Basel-Stadt und dem Verein REGIO BASILIENSIS wird genehmigt und das Präsidialdepartement ermächtigt, diesen vorbehaltlich der Zustimmung des Grossen Rats zu unterzeichnen.

Begründung

Die Schweizer ORK-Beiträge sind Gegenstand trinationaler Beschlüsse und Vereinbarungen, die direkt durch die Kantonsregierungen mit den ausländischen Partnern vereinbart bzw. abgeschlossen werden. Mit dem vorliegenden Ratschlagsentwurf beantragt der Regierungsrat dem für die Beteiligung des Kantons Basel-Stadt an der REGIO BASILIENSIS (Interkantonale Koordinationsstelle) sowie an das Gemeinsame Sekretariat der Deutsch-französisch-schweizerischen Oberrheinkonferenz für die neue Vertragsperiode 2015-2018 die Bewilligung eines jährlichen Beitrags von 449'342 Franken.

